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МОЛОДЕЖЬ И ПРОИЗВОДСТВО
ЦИФРЫ,   ФАКТЫ, ИМЕНА

□

КОМБИНАТ ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ

По     итогам    полугодия
Комитет комсомола комбина-

та общественного питания
подвел итоги соревнования

среди комсомольских организа-

ций за первое полугодие. При
определении первых мест учи-

тывалась не только комсомоль-

ская работа, но и выполнение

плана, количество жалоб и

благодарностей, качесто выпу-

скаемой продукции.

Первое место присуждено

комсомольской организации ре-

ФЕРМАМ-ПОЛНЫЙ ЗАПАС КОРМОВ!

СОВЕЩАНИЕ  В  ГК   КПСС
В городском комитете партии состоялось совещание по воп-

росу усиления темпов заготовки кормов в районе. На него бы-
ли приглашены руководители и секретари партийных организа-
ций совхозов, а также предприятий, организаций и учреждений
оказывающих шефскую помощь работникам сельского хозяй-
ства. Вел совещание первый секретарь ГК КПСС Л. И. Бурин.

работают шефы из ДРСУ, ком-

бината строительных материа-

лов, райсельхозтехники, мех-

лесхоза, пассажирского авто-

предприятия.

Много было высказано пре-

тензий и в адрес руководите-

лей совхозов.

Второй секретарь горкома

партии Н, В, Смирнов сосредо-

точил внимание присутствую-

щих на необходимости улуч-

шения шефской помощи кол-

лективам совхозов, а также

улучшении организации кормо-

заготовительных работ в самих

совхозах, поставил задачу уло-

житься в установленный гра-

фик заготовки кормов, обра-
ботки корнеплодов,

НЕСМОТРЯ НА НЕПОГОДУ
В сложных погодных условиях проходит сейчас в совхозах

СПО «Родина» заготовка кормов. Частые дожди сдерживают
темпы работ иа лугах. И тем ие менее, земледельцы района
продолжают пополнять кормовые запасы.

Растет число траншей, за- Геннадий Павлов, Юрий Бог-
полненных зеленой массой, в данов,

совхозе «Аврора», К 17 июля

члены механизированного отря-

да, которым руководит И. А.
Арикайнен, заложили уже
около 3,000 тони сенажа, сило-
са и силажа. Сейчас они ведут

закладку смеси гороха и овса
в последнюю силосную тран-

шею в бригаде Новоселье^ Да-
же в самые дождливые" дни ме-
ханизаторы заготавливают до

200—240 тонн массы. По-преж-
нему тон в работе в отряде за-

дают передовые механизаторы

и шоферы   Владимир  Карасев,

. На совещании были вскры-

ты серьезные недостатки во

взаимодействии совхозов и

шефствующих коллективов, что

в значительной степени сдер-

живает темпы кормозаготови-

тельной кампании, В частно-

сти, было отмечено, что мед-

лят с оказанием помощи сов-

хозу «Родина» шефы горбыт-
комбнната, горторга, филиала
швейного объединения «Маяк»,
не справляются с графиком за-

готовки кормов и прополки

корнеплодов в совхозе «Слан-
цевский» работники регенерат-

ного завода, узла связи, город-

ской больницы и вневедомст-

венной охраны, в совхозе «Ось-
минский»   неудовлетворительно

Не прекращаются работы и

на заготовке сена. Правда, его
сейчас приходится сушить на

ределях. В бригаде Гусева Го-
ра, которой руководит комму-

нист В. К. Шилина, готовится

таким образом 30 тонн сена, а

в бригаде Новоселье, руково-

димой молодым бригадиром
Л. А. Кольцовой, 35 тонн.

На этом участке с перевы-

полнением дневного задания на

косьбе- трав работают тракто-

ристы Б. А. Давыдов и В, И,
Андреев.

А. ГИНДОВА.

ЖИВОТНОВОДСТВО-ФРОНТ УДАРНЫЙ

НАСТРОЙ КОЛЛЕКТИВА
Животноводческая ферма

Большие Поля совхоза «Слан-
цевский» значительно отстает

по надоям молока по сравне-
-нию с 1978 годом. Но это нель-

зя поставить в вину коллекти-

ву доярок. Ферма старая, мно-

гое приходится делать вруч-
ную, в том числе и очищать мо-

локо, пропускать его через

слой фильтрующих материа-

лов. И только благодаря ста-

ранию доярок 97 процентов от

всего молока сдано первым

сортом за прошедшее полуго-

дие.

А главной и объективной
причиной «минуса» была боль-
шая яловость коров, техник-

осеменатор не имел опыта и

специальных знаний. Сейчас де-

ла с воспроизводством стада
по ферме Большие Поля нала-

живаются. Доярки хвалят сво-
его нового бригадира Тамару
Алексеевну Вихрову. С ее при-
ходом часть старых и больных-
коров была заменена нетеля-

ми. Резко возрос и процент

стельных коров — Т. А. Вих-
рова с февраля этого года со-
вмещает бригадирскую работу
с работой техника-осеменатора.

И хотя надои еще меньше
прошлогодних, но доярки и
бригадир считают, что к осени,

^<огда .пройдут отелы, надои
должны увеличиться. Главное
— в маленьком, но сплоченном

коллективе фермы Большие
Поля царит здоровый дух оп-

тимизма, веры в успех.

ВЫСОКИЕ ПОКАЗАТЕЛИ
Не раз получала благодарности и премии за свою работу

опытная свинарка фермы Выскатка совхоза «Родина» Е. Ф.
Строителева. Успешно идут дела у нее и в этом году. За шесть
месяцев в ее группе прошло самое большое по ферме количест-
во опоросов — 75. Выход поросят на один опорос составил 9,1
поросенка вместо 8,5 по плану.

Выше плановой цифры — 16 килограммов — получила Е. Ф,
Строителева и вес поросят при отъеме: он равен 17,4 кило-
грамма.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭЮтЕНТИВНОСТИ
ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

РАВНЕНИЕ
НА ЛУЧШИХ

Все бригады хлебокомбината
включились в социалистическое

соревнование за досрочное вы-

полнение планов четвертого го-

да пятилетки. Характерной
чертой соревнования является

хозяйский подход к порученно-

му делу, стремление находить

неиспользованные резервы про-

изводства.

С большим энтузиазмом тру-

дятся здесь мастера кондитер-

ских изделий. Опережение тру-

дового графика с начала пяти-

летки составляет у них 67
дней. Достойный вклад вносят

кондитеры 3, К, Соловьева,
А, В, Назурова. Отличные по-

казатели и у коллектива, ко-
торый изготовляет бараночные
изделия". Пекари-мастера Н. А.
Смирнова, А. И. Никитина,
В. А. Попкова трудятся здесь

уже не один год. На 31 день

они опережают трудовой гра-

фик с начала пятилетки.
По итогам социалистического

соревнования за июнь первое
место присуждено бригаде
Л. В. Терпуковой, которая за-

нимается выпуском хлебо-бу-
лочных изделий. На первом ме-

сте и бригада по выпечке хле-
ба и баранок Н. А, Смирновой,
Среди кондитеров лидирует

бригада 3. К. Соловьевой.
По итогам второго квартала

первого места добились брига-
да Н, Ф, Гольцевой по выпуску

хлебо-булочных изделий и среди

кондитеров — коллектив А. В.
Назуровой. Первое место при-

суждено и бригаде Н. А. Смир-
новой. Им вручены денежные

премии и переходящие вымпе-
лы.

ИДУЩИЕ   ВПЕРЕДИ
Вот уже полгода специализированная бригада В. Г. Баранкова

из передвижной механизированной колонны № 102 удерживает пе-

реходящий вымпел. По итогам социалистического соревнования за
июнь она также вышла победителем. Успех выполнения плановых
заданий в бригаде решают люди, их добросовестное отношение к

труду. Каждый член коллектива понимает, что рост произаодитель-

ности труда зависит от всемерного укрепления производственной
дисциплины, поэтому в течение шести месяцев здесь не было ни од-
ного нарушения.

Второе места завоевала комплексная бригада П. Ф. Никеева. Ве-
сомые показатели и в бригаде Б. Е, Кудрявцева, но из-за случаев на-
рушения дисциплины коллектив выбыл из соревнования,

В КОПИЛКУ ПЯТИЛЕТКИ

ВСЕГДА    В    ПСИОНЕ

сторана «Алмаз». Коллектив
его выполнил план товарообо-
рота на 104 процента, а план

по выпуску собственной про-

дукции на 105. В течение это-
го полугодия в книге жалоб и
предложений записаны 24 бла-
годарности. В этом коллективе
самый низкий процент откло-
нения, иными словами — высо-

кое качество  продукции.

Второе место заняла комсо-

мольская организация столо-

вой № 7.

РЕГЕНЕРАТНЫЙ
ЗАВОД;

Бригады
активных

Хороших результатов добились
в июне комсомольско-молодежные

бригады заготовщиц-пошиваль-

щнц, которые возглавляют Т. А.
Карлова и Л. А. Егорова. Брига-
да Карловой выполнила план на
103 процентов, а бригада Егоровой
— на 104. Причем, с начала года

опережение рабочих графиков в

этих бригадах составило два ме-

сяца.

В этих коллективах ежемесячно

проходят комсомольские собра-
ния, обсуждается проведение но-

вых мероприятий. Девушки из

бригады Карловой уже отработа-
ли на субботнике по заготовке

кормов в подшефном совхозе, в

эту субботу в совхоз выедет кол-

лектив Егоровой. Активно прошел

в обеих бригадах месячник комп-
лектования    школы    работающей

Плановые показатели в июне

коллектива теплоэлектроцентрали

завода «Сланцы» высокие, и не се-
крет, что успеху способствовала
хорошо поставленная здесь рацио-
нализаторская работа. Весомый
вклад в выполнение заданий чет-

вертого года десятой пятилетки

вносят лучшие новаторы предприя-
тия. Электрослесарь котельного

цеха В. А. Азарков в этом году
подал два предложения с эконо-

мическим эффектом 327 рублей. В
электроцехе ТЭЦ работает слесарь

Г. В. Шамарин, Все свои знания
и опыт он направляет на успеш-
ное выполнение плановых показа-

телей. Только два его предложе-

ния дали экономию 170 рублей.
Много интересных новинок нын-

че предложили электрослесарь

В. А. Дмитриев и старший мастер

Б, И. Колбин.
Рационализаторская работа но-

ваторов производства направлена

в основном на сокращение време-

ни на ремонтах и повышение про-

изводительности труда. От вне-

дрения различных новшеств общая
сумма экономического эффекта за

полугодие составила 17,3 тысячи

рублей. Это на 7 тысяч рублей
больше, чем было намечено в, со-

циалистических . обязательствах"
коллектива.

В. ДИМИНА.

молодежи. 4 представителя брига-
ды Карловой подали заявление в

школу, 7 девушек бригады Егоро-
вой тоже решили продолжить

свое образование. В комитете

комсомола называют лучших ком-

сомольцев, работающих в этих

бригадах: Наталию Головневу,
Любовь Обуховскую, Валентину
Борисову, Надежду Станкевич,
Ирину Котову.

НА СНИМКЕ: Л. А. Егорова (в
центре) с работницами своей
бригады.

ГОРОДСКОЙ ТОРГ:

Заслуженное
признание

По итогам социалистическо-

го соревнования среди комсо-

мольско-молодежных магази-

нов нашего города на первое
место во втором квартале вы-

шел универмаг (магазин №45).
В этом году коллектив мага-

зина перешел на систему без-
дефектного труда. Это и чувст-
во высокой личной ответствен-

ности членов магазина помог-

ло добиться высоких показа-

телей. Выполнен план товаро-

оборота. В магазине высокая

культура обслуживания — в

течение полугода коллектив не
получил нн одной жалобы.

Первому месту способствова-
ла и заинтересованность работ-
ниц в комсомольских делах.

Например, рейды «Комсо-
мольского прожектора», кото-

рые возглавляет Тамара Тол-
стякова, всегда проходят с

большим эффектом. На заме-
чания «прожектористов» быст-
ро реагируют и администра-
ция, и работницы магазина.

Комсомольцы организовали не-

сколько поездок на отдых,
сдачу норм ГТО по летним ви-

дам спорта. Большую работу
проводят секретарь комсомоль-
ской организации Светлана
Хатунцева, член комитета ком-
сомола магазина Людмила
Стародубцева,         заместитель
секретаря комитета комсомола
горторга Вера Чижова.
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ОДИНЫПАНОЙ

ГЛАВНОЕ —

ЗАЩИТА
ПРИРОДЫ

Иркутск! защита природ-
ной среды в зоне Канско-
Ачинского топливно-энерге-
тического               комплекса
(КАТЭК) — главная задача
экологических исследова-
ний, к которым приступили
более 30 научных учрежде-
ний страны. Промышленный
гигант в Сибири будет
иметь важнейшее значение
для развития производи-

тельных сип региона и топ-
ливно-энергетической базы
страны в целом. Необходи-
мо, чтобы его сооружение
на всех этапах сопровожда-
лось охраной и воспроиз-
водством природных ресур-
сов. На решение этих про-
блем направлена программа
исследований по эиологии в
зоне КАТЭК.

ВМЕСТО НОВОГО
ЦЕХА
КАУНАС (Литовская ССР).

Отказались от строительст-
ва еще одного прядильного
цеха иа заводе искусствен-
ного волокна. Он стал не
нужен, потому что реконст-
рукция предприятия помог-
ла химикам увеличить еже-
суточное производство пря-

жи иа три с лишним тонны.
Примерно на такую при-
бавку и рассчитывали, со-

бираясь строить  цех.

ЛУКОВЫЕ
«ЗАКРОМА»

ЯРОСЛАВЛЬ. Механизи-
рованное хранилище луна
на 600 тони введено в строй
в совхозе «Макаровский»
Ростовского района. Это
четвертое крупное хранили-
ще с мощной сушильной
системой, построенное с

качала пятилетки в хозяйст-
вах объединения «Ростов-
лук». Сейчас хорошо обору-
дованные луковые «закро-
ма» есть в каждом специа-
лизированном совхозе и
колхозе области.

(ТАСС)
а

У ГОРНЯКОВ
АЗЕЯ

ИРКУТСКАЯ         ОБЛАСТЬ.
Азейский угольный разрез

имени 50-летия СССР — са-
мый крупный в объедине-
нии «Востеибуголь» — гото-

вится в этом году отметить
свое десятилетие. За это
время предприятие пере-

крыло проектную мощность
на 2 миллиона тони. Угледо-
бытчики Азея, умело ис-

пользуя технику и прогрес-
сивную технологию, доби-
лись высокой производи-

тельности труда — 1.200
тонн топлива иа одного ра-

бочего в месяц. Себестои-
мость тонны угля — 92 ко-

пейки — одна из самых

низких в  стране.

НА СНИМКЕ: в иарьере

угольного  разреза.

Фото Э. Брюхаиенко.
Фотохроника ТАСС

ДЕЛА ПРОПАГАНДИСТСКИЕ

К НОВОМУ УЧЕБНОМУ ГОДУ
В конце мая завершился 1978—79 учебный год в политическом

и экономическом образовании. В партийных, профсоюзных и ком-

сомольских организациях, в трудовых коллективах цехов и уста-
новок подводятся его итоги, определяются задачи пропагандистов
на перспективу. Главной особенностью нового учебного года яв-
ляется то, что он будет проходить в период подготовки к 110-й
годовщине со дня рождения В. И. Ленина, к XXVI съезду КПСС.

Для каждой партийной органи-

зации 1979 — 1980 учебный год

должен стать ответственным эта-

пом в реализации постановления

ЦК КПСС «О дальнейшем улуч-

шении идеологической, политико-

воспитательной работы». Руковод-
ствуясь этим важнейшим доку-

ментом и постановлением Плену-
ма областного комитета КПСС о

задачах Ленинградской партийной
организации по его выполнению,
партийные организации должны
разработать и осуществить кон-

кретные меры по значительному
повышению качества политической
и экономической учебы, добиться,
чтобы знание революционной тео-
рии и политики партии превраща-

лось у советских людей в убежде-
ние, активную жизненную позицию

стойкого борца за коммунизм
против любых проявлений чуждой
идеологии, в руководство к дейст-
вию для решения актуальных про-

блем развитого социализма.
До начала занятий партийным

организациям необходимо тща-

тельно проанализировать состав

пропагандистских кадров, полнее
использовать в этих целях выпуск-
ников университета марксизма-

ленинизма, возможности общест-
венной аттестации пропагандистов,
укрепить их хорошо подготовлен-
ными и авторитетными коммуни-

стами. При этом важно обеспечить

учебу пропагандистов на курсах,

которые будут проходить в Доме
политического просвещения Ле-
нинградского ОК КПСС и в горко-

ме партии в сентябре текущего го-

да, добиться того, чтобы каждый
пропагандист ежемесячно посещал

методические семинары, консуль-

тации по проведению очередной
темы занятий.

Претворяя в жизнь рекоменда-
ции постановления ЦК КПСС об
улучшении идеологической работы,
партийные организации призваны

обеспечить углубленное изучение

коммунистами, беспартийным ак-

тивом произведений К, Маркса,
Ф. Энгельса, В. И, Ленина, со-

ставных частей марксистско-ле-

нинского учения, истории КПСС,
документов ЦК партии, трудов

товарища Л, И. Брежнева и дру-

гих руководителей нашей партии,

В соответствии с рекомендация-

ми ЦК КПСС в системе партий-
ной учебы в новом учебном году у

нас на заводе «Сланцы» буду г

изучаться следующие курсы: в

политшколах и школах основ

марксизма - ленинизма — «Учение,
преобразующее мир»; в теоретиче-

ских семинарах высшего звена —

«Развитой социализм: вопросы

теории и практики», «КПСС и ми-

ровой революционный процесс».

В системе экономического обра-
зования    для  инженерно-техниче-

ских работников планируется изу-

чение программы по курсу «Эко-
номические проблемы развитого
социализма».

В связи со 110-й годовщиной со

дня рождения В, И, Ленина но-

вый учебный год во всех формах и

звеньях политической и экономи-

ческой учебы на заводе «Сланцы»
начнется с изучения темы «Ле-
нинизм — революционное знамя
нашей эпохи» и завершится темой
«Дело Ленина живет и побежда-
ет».

В помощь руководителям учебы
Дом политического просвещения

ОК КПСС совместно с редакцией
учебных передач Ленинградского
телевидения организует цикл пе-

редач в "«Телевизионной школе

пропагандиста» для пропаганди-

стов начального и среднего звень-

ев и для руководителей теорети-

ческих семинаров. В телевизион-

ной школе продолжат работу
отделения пропагандистов школ
коммунистического труда и мето-
дики партийной учебы, лекторий
пропагандиста по актуальным во-

просам внутренней и внешней по-
литики КПСС, пройдет цикл пере-

дач под рубрикой «Книжная пол-
' ка пропагандиста», -

Работая над выполнением по-

становления ЦК КПСС «О даль-

нейшем улучшении идеологиче-
ской, политико-воспитательной
работы», парторганизация и парт-
кабинет завода будут стремиться

обеспечить значительное повыше-

ние качества учебы, усиление ее

роли в мобилизации трудящихся
на достойную встречу 110-й годов-

щины со дня рождения В, И, Ле-
нина, выполнение планов и социа-

листических обязательств 1979 го-

да.
С. ПРОНИН,

заведующий кабинетом полит-

просвещения парткома завода

«Сланцы».

РАССКАЗЫ О КОММУНИСТАХ

ПРОФЕССИЯ СИЛЬНЫХ
Вот уже третью пятилетку В. В,

Росляков водит по дорогам нашей
области свой автобус. Были за это
время радости, были и горечи не-

удач. Но сильный, волевой харак-
тер водителя не дал расслабиться,
отступить от нелегкой профессии
сильных и мужественных людей.
Зачастую им приходится работать
по праздникам и выходным, когда

трудящиеся других предприятий
собираются куда-нибудь на экс-
курсию. Да и в городе автобусное
движение не должно прерываться.
Рабочий день начинается рано ут-
ром и заканчивается поздно ночью.
Это все знал Владимир Валенти-
нович, когда пришел в пассажир-

ское автопредприятие 12 лет на-
зад.

Со временем пришел опыт. Это-
му способствовала настойчивость,
с которой молодой водитель по-

знавал азы работы на пассажир-

ском транспорте.

Особенно памятен Рослякову
1968 год, В тот год он был принят
в ряды Коммунистической партии.

Тогда же он определил свой даль-
нейший путь как автомобилист:
решил водить автобус по улицам

города Сланцы. И вот тут-то рас-
крылись его дарования: из года в
год он добивается высоких резуль-
татов в культуре обслуживания
пассажиров. Вот уже на что ми-
нувший год был сложным н тя-
желым по погодным условиям, а
экипаж   Рослякова отлично спра-

1

вился со своими социалистически-

ми обязательствами в первом по-

лугодии. Экипаж этого автобуса —

одни из лучших в автопредприя-

тин. Вместе с напарником они по-

стоянно борются за экономию и

бережливость. Часто сами, не ожи-
дая слесарей, устраняйт все не-

исправности. Благодаря огромно-
му трудолюбию, любви к технике,
Владимир Валентинович заслужил

уважение товарищей по работе.
Они избрали его членом месткома

профсоюза, затем членом партий^
пого бюро.

В результате эффективного ис-

пользования своего автобуса, вы-

сокой культуры обслуживания пас-

сажиров экипажу присуждено по-
четное звание «Экипаж образцово-
го обслуживания». И по производ-
ственным показателям он всегда
на виду. План трех лет пятилетки

выполнен досрочно. В настоящее

время работает в счет -четвертого

квартала  1979 года.

Ударник коммунистического тру-

да Владимир Валентинович Росля-
ков личным примером показывает
образцы добросовестного, созна-
тельного отношения к труду, при-

нимает активное участие в общест-
венной жизни автопредприятия.
За высокие производственные по-
казатели он отмечен правительст-
венной наградой — орденом Тру-
довой Славы III степени,

П. АНТОНОВ,
обществ, корр.

С пуска цементного завода

работает в цехе КИПиА брига-
дир слесарей, ударник комму-
нистического труда Виктор
Иванович Петров. Он принима-

ет самое активное участие во

внедрении новой техники по

автоматике и нонтрольио - из-

мерительным  приборам.
НА СНИМКЕ:  В.  И.  Петров.

НА  ЗАСЕДАНИИ   ПАРТБЮРО
Состоялось очередное заседание

партийного бюро комбината
«Стройдеталь», на котором ком-

мунисты обсудили вопрос о прак-

тике проведения цеховых партий-
ных собраний. Секретари партий-
ных организаций деревообрабаты-
вающего цеха Н, И, Федоров и
арматурного цеха Ю, Н. Жук до-
ложили о регулярности проведе-

ния собраний, а также их темати-
ке, В постановлении партийного
бюро намечены конкретные пути

улучшения проведения партийных
собраний как школы воспитания

коммунистов.

Выступление начальника бетон-
ного цеха Д, И. Ильякова было
посвящено вопросу качества вы-

рабатываемой продукции, в част-

ности, улучшения выпуска бетон-
ной смеси и раствора. Выступаю-
щие заведующая лабораторией
Г. П. Тунгаева, главный технолог

В, Ф. Вересов, главный инженер

А, А, Удачин и другие высказали

замечания в адрес работы бетон-

но-растворного цеха, а также внес-

ли предложения по улучшению ка-

чества продукции.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

Профсоюзная шизнь

В БОРЬБЕ
Заводской комитет профсою-

за регенератного завода вносит

определенный вклад в даль-

нейшую экономию материаль-

ных и трудовых ресурсов. За-
водской комитет профсоюза
постоянно проводит разъясни-

тельную работу о важности

борьбы за экономию в коллек-

тиве, привлекая широкий круг

профсоюзного актива, исполь-

зуя для этого рабочие собра-
ния, постоянно действующее
производственное совещание

как форму коллективного ре-

шения всех производственных

вопросов. На рабочих собрани-
ях и заседаниях ПДПС все по-

ступающие предлрження тру-

дящихся изучаются, составля-

ются планы практических меро-

приятий с ответственными ис-

полнителями, и о ходе их вы- -

полнения рабочие информиру-
ются.

Заводской комитет профсою-
за совместно с администрацией
завода ежегодно разрабатыва-
ют планы организационно-тех-

нических мероприятий, научной
организации труда на рабочих
местах, направленные на повы-

шение производительности тру-

да, экономию материальных и

трудовых ресурсов. В основе

их — тоже предложения рабо-
чих.

Так, за три года десятой
пятилетки внедрено по планам

организационно - технических
мероприятий и научной орга-

низации труда 52 мероприятия,

получен экономический эффект
280 тысяч рублей, высвобожде-
но 68 человек. На 1979 год

предусмотрено внедрить 18 ме-

роприятий, получить экономиче-

ский эффект 109,5 тысячи руб-
лей, высвободить 27 человек.

За первое полугодие выполне-
но шесть мероприятий, получен

экономический эффект 28 ты-

сяч рублей.

Профсоюзные активисты и

работники отдела труда и зара-

ботной платы всесторонне изу-

чают организацию труда иа

рабочих местах, занимаются

внедрением технически обосно-
ванных отраслевых норм. На
заседаниях рассматриваются

планы пересмотра норм выра-

ботки. На этот год предусмот-

рено пересмотреть 23 нормы с

условным высвобождением 12
человек н получить экономиче-
ский эффект 11,5 тысячи руб-
лей. Уже пересмотрены 14
норм, обеспечено высвобожде-
ние 8 человек, получен эконо-

мический эффект 9,6 тысячи
рублей.

Заводской комитет профсою-
за и администрация завода по-

стоянно выходят в производст-

венное объединение «Красный
''треугольник» с предложениями

по решению мероприятий, на-

правленных на соблюдение эко-

номии материалов и особенно
текстильных, для цеха резино-

вой обуви. В этом направлении

намечено с помощью лаборато-
рии ввести хозрасчет в цехе ре-
зиновой обуви, в первую оче-

редь, на швейном участке, на

каждом из участков закрепить

материально - ответственных

лиц, С 1 июля поступление ма-
териалов на завод производит
один цех, где их промеряют,
взвешивают, а это, несомненно,

дает немалую экономию.

В цехе резиновой обуви в

мае открыли участок по пере-
работке текстильно-прорези-

ненных отходов с суточным вы- .

пуском одной ) тонны крошки
(стоимость 90 рублей), которая
поставляется предприятиям.

Ранее эти отходы отвозились
на свалку и сжигались.

Заводской комитет профсою-
за, весь профсоюзный актив и в
дальнейшем приложат макси-
мум усилий по улучшению всей
своей работы, мобилизуя кол-
лектив на выполнение решений
XXV съезда КПСС и заданий
десятой  пятилетки.

А. ДЕНИСОВ,
председатель завкома проф-
союза регенератного завода.
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НАДО ЛЮБИТЬ ВСЕ: ЗВЕРЕЙ,  ПТИЦ,   РАСТЕНИЯ,   В   ЭТОМ

-КРАСОТА ШЗНИ.                                           Д. Куприн

НА ГРИБНЫХ ДОРОГАХ

В ГОРКОМЕ НИ

ЗА ЧИСТОТУ  ВОДЫ
Городской комитет  народного   контроля   проверил  выполнение

постановления Совета Министров   СССР от" 16 июня 1976 года «О
мерах по улучшению охраны от загрязнения бассейна Балтийского
моря» сланцеперерабатывающим заводом «Сланцы».

Проверкой,   проведенной  совме-   очистки, что вызвано перегрузкой
стпо с обществом охраны    приро-   сооружений  в  полтора— два  раза

ды,  установлено,    чтр  на  заводе   и   залповыми   подачами   хозяйст-
выполнен комплекс   мероприятий:   венно-фекальных  стоков  с  насос-

осуществлены      строительство    и   ных  станций  города, проникнове-

ввод оборотного  цикла    гидрозо-   пнем дренажных вод   с   зольных

лоудалеиия  ТЭЦ * и      локальных   гор и отстойных карт гидрозоло-

очистных  сооружений      на  уста-   удаления ТЭЦ, а также поступле-

новках ПРАУ-2    и    дефеноляции   нием недостаточно   очищенных от

вод и производства синтетических   фенола на отстойных прудах лив-

смол,  выполнены работы    по мо-   невых вод с территории завода,

дернизации  отстойников   биологи-      Как показали анализы проб во-

.ческой очистки и увеличения пло-   ды в реке Плюсса,   взятых   ниже

щади в коридорах аэротенков    и   выпуска отводного    канала     для

ряд других работ,    направленных   сброса      сточных      вод     завода

на улучшение очистки вод, сокра-   «Сланцы»,   содержание     летучих

щение    их количества    и    рацио-   фенолов превышает предельно-до-

нальное использование свежей во-   пустимые концентрации до 8 раз,

ды на производственные нужды.      взвешенных веществ—до 3 раз, со-

Это позволило повысить повтор-   держание нефтепродуктов — в 2 ра-

ное использование воды в систе-   за (данные за 5 месяцев 1979 го-

мах оборотного водоснабжения   да). Русло реки Плюсса от от-

для технологических нужд с 87   водного канала и вниз по течению

процентов до 93, в результате че-   заилено взвешенными веществами,

го сокращено потребление свежей   частично нефтепродуктами,
воды и уменьшен сброс сточных Сточные воды могли бы быть
вод в бассейн реки Плюсса в   более очищенными, если бы было
1978 году на 5,018 кубометров, то   закончено строительство комплек-

есть на 30 процентов по сравне-   са биологической очистки, Нача-
нню с 1975 годом, снижено также   тые в 1977 году работы по расши-

содержание взвешенных веществ   рению и реконструкции биологиче-
в сбрасываемых стоках более чем   ской очистки до настоящего вре-

в 3 раза.                                            мени не закончены.

Наряду с этим имеется ряд су-      Решение исполнительного коми-

щественных      недостатков.      По-   тета Сланцевского городского Со-
прежнему     сланцеперерабатываю-   вета народных депутатов № 13 от

щий завод «Сланцы» продолжает   15 января 1976 года    о прнвлече-

сбрасывать значительное    количе-   нии дольщиков к участию в строи-

ство     недостаточно      очищенных   тельстве комплекса биологической
сточных      вод    в    бассейн    реки   очистки не выполнено. До настоя-

Плюсса,   впадающей   в   Нарвское   щего времени необходимые средст-

водохраннлище, и далее в Балтии-   ва большинством предприятий   не

ское море. Это является результа-   перечислены, что ставит под угро-
том недостаточно   четкой   работы   зу срыва окончание строительства

сооружений    цеха    биологической   всего комплекса в  1980 году.

Комитет  народного  контроля   принял   постановление,  содержа-
щее ряд мер по изменению создавшегося положения.

БЕДЫ ЗЕЛЕНЫХ
УГОЛКОВ

Летом оживает вся природа,

лето дает заряд бодрости, на-

строения человеку. Идешь по

улице ранним утром и с удо-

вольствием вдыхаешь свежий
воздух, аромат садов.

Улицы наши украшают то-

поля, акации. И как бывает
больно видеть, когда губят
природу.

Красивое место на улице

Маяковского (дома №№ 4, 4-а,
6), но не дают покоя пьяницы,

пользующиеся винным отде-

лом магазина № 42 и других

торговых точек. В сквере де-

рутся, нецензурно ругаются,

порой ночуют. Любители спирт-

ного оставляют битое стекло,

окурки.

Наш город имеет культур-

ные учреждения, стадионы.

Надо в летнее время активи-

зировать их работу, а то ста-

дионы зачастую пустуют.

Спортивных игр, эстрады, бу-
фетов — вот этого там как раз

и не хватает. А тем временем

страдают зеленые уголки.

В. ЗЕЛОВА,
ул. Свердлова, дом № 25.

Земля прогрелась, влаги в
лесных почвах достаточно, и

грибы пошли в рост. Стало
больше подосиновиков, подбе-
резовиков, сыроежек, дубови-
ков, В последних числах июня

грибники находили настоящие

грузди, они стали встречаться

несколько раньше среднего

многолетнего срока.
Первый слой грибов-колосо-

виков нынче немногочислен. Ко-
лебания урожая зависят от ме-

теорологических условий. Мно-
голетняя грибница возрождает-

ся при определенных темпера-

турах воздуха (при 16 —25 гра-

дусах тепла) и влажности поч-

вы. Сроки развития одного и

того же вида грибов в разные

годы неодинаковы, это зависит

от отклонений суточной темпе-

ратуры воздуха и выпадаемых

осадков в период развития

грибницы.
Подберезовики, подосино-

вики, сыроежки появляются

раньше других. Их грибница
залегает неглубоко от поверх-

ности, чаще в березовых, свет-

лых рощах и лесах, где солнце

хорошо прогревает почву.

Опытные сборщики бережно
относятся к грибнице и собира-
ют урожай ряда лет на одних

и тех же местах. Но хороших

знатоков встречается мало. Го-
ре-грибник найдет один гриб и

перевернет мох, лесную под-

стилку, подлесок, А грибов
здесь больше не жди, грибница
оголена, нарушена, высохнет

она и погибнет. И тогда надо
ждать десятки лет, чтобы соз-

дались благоприятные условия

для появления и роста грибни-
цы.    Проще    всего найденный

гриб срезать так, чтобы конец
ножки оставался в земле, мож-
но осторожно выкручивать из
земли, чтобы не повредить
грибницу и прикрыть это ме-
сто мхом или- лесной подстил-
кой и легонько притоптать. У
основания ножки гуще всего
сплетаютсячнити грибницы и из
тех же нитей,- па том же месте
будут родиться грибы. Хорошо
запомнить эти места и наведы-
ваться сюда, в особенности
после каждого теплого дождя.

Грибы не только вкусны, но
и питательны. Они содержат
жиры, белки, углеводы, мине-

ральные вещества и витамины,

В наших лесах растет немало
мухоморов. Они появляются с
июля, У всех есть яд, опасный
для насекомых и даже для че-

ловека, они менее ядовиту, чем
бледная поганка или белый му-
хомор. Обычно грибники сби-
вают их, топчут, давят и на-
прасно — красные мухоморы
красивы. Коровы и лоси охот-

но поедают их, И не только, как
лакомство, но и как лекарство.
Красный мухомор используют
в гомеопатической   практике.

Раннее утро. Тишина в лесу.
Свежий целебный воздух. Кап-
ли росы на траве и листьях пе-
реливаются в первых лучах
солнца. Еще раздаются над по-

лями серебристые трели жаво-
ронка, а в лесу — красивая ме-

лодия варакушки. Поет боль-
шая синица, зеленушка)" слы-
шится иногда музыкальный на-

пев иволги. Что может быть
чудесней для грибника — лю-

бителя природы!
(ЛенТАСС)

Хороший отдых — рыбалка. Фотоэтюд О. Антонова.

| ИЮЛЯ на стадионе «Хи-
» мнк» состоялась выводка

охотничьих | собак. Судейскую
комиссию .возглавляли ленин-

градские эксперты Н,П, Атта-
нов и Т. П. Капустина. От на-

шего города в состав комиссии

входили председатель секции

кровного собаководства, экс-

перт Ю. Г, Никифоров, стар-

ший егерь Сланцевского район-
ного общества охотников и ры-

боловов И, И, Иванов и ста-

жер, автор этих строк.

Сланцевчане, привлеченные

яркими объявлениями о вывод :
ке собак, вывешенными в люд-

ных местах, проявили большой
интерес к смотринам четверо-

ногих. Взрослые привели ребя-
тишек всех возрастов, которые

подолгу любовались умными,

благородными животными.

На стадионе посетителей
ожидал сюрприз: демонстриро-

вались два фотостенда, отра-

жающие выставку охотничьих

собак, состоявшуюся недавно

на Кавказе, Наш сланцевский
охотник побывал на них и за-

снял отдельные моменты рес-

публиканского смотра охотни-
чьих собак в Сухуми и закав-

казской выставки в Тбилиси,
Осмотрев фотостенды, посети-

тели направились к рингам, где

начиналась экспертиза.

На первом ринге вышагивали

русские гончие, выжлецы стар-

шей возрастной группы. Лиде-
ром среди них стал Дунай
П,   И,    Кухарева,     породный

СМОТРИНЫ ЧЕТВЕРОНОГИХ
мощный красавец с темными
глазами. Дунай получил

, «очень хорошо» и первое место

в ринге.

Второй претендент на высо-
кий титул — чепрачный выж-

лец Налет А, Я. Данилова,
Сильный сухой выжлец, имею-

щий родословную и диплом за
полевые испытания, он тоже

был аттестован комиссией на
«очень хорошо», но уступил
сопернику из-за некоторых не-

достатков. На третьем месте —

Плакун (владелец П, С, Ба-
ринов). Плакун получил «хо-
рошо». Четвертое место занял

Катай, чепрачный гончий А, Д,
Васильева, Эксперты отметили,

что у него лапа «ие в комке»,

что ведет к быстрой утомляе-

мости собаки на охоте. Оценка
Катая — «хорошо».

Младшую возрастную груп-
пу выжлецов представлял Ду-
най, принадлежащий С, И, Ива-
нову, Чепрачный гончий с родо-
словной, с красивыми зубами
понравился судьям и заслужил

«очень хорошо».
Ринг русских гончих-выжло-

вок состоял из трех собак
старшей возрастной группы.

Первое место,, в ринге заняла
Альма Л, А, Пашкова. У нее,
помимо родословной, есть дип-
лом 2-й степени за полевые
испытания.    Из-за небольшого

отклонения в стоматологии

Альме пришлось довольство-

ваться оценкой «хорошо». На
второе место вышла Дина, при-
надлежащая Г, А, Завьялову.
Молодая собака приравнивает-

ся к старшей возрастной груп-

пе, поскольку не имеет родо-
словной, этого паспорта четве-

роногих, подтверждающего воз-

раст животного. Оценка за эк-

стерьер — «хорошо». Третье
место в ринге у Найды А. Д.
Васильева,

На втором ринге шла экс-

пертиза лаек. Сначала в борь-
бу вступили карело-финские
лайки старшей возрастной
группы, Мухтар охотника Н. В.
Сергеева привык к более высо-
ким оценкам, но сейчас из-за

линьки заслужил только «хо-
рошо», уступив первое место в
ринге своему сыну Урану (вла-
делец А.- В. Семенов). В свою
очередь Уран не поднялся вы-
ше «хорошо» из-за повышен-

ного роста и раскормленности.

Из трех западно-сибирских
лаек две имели родословные,

выглядели безупречно, Лайна
А, Д. Петрова получила «очень
хорошо». Будь она старше —

дали бы «отлично». Серая лай-
ка Л. Р. Уреса со странной
кличкой Веснушка заслужила

высшую оценку «отлично».

Третья лайка Ветка С, А, Ло-

пина аттестована на «хорошо».
Экспертизу лаек завершили

русско-европейские лайки. Зна-
комая охотникам красавица

Альма, принадлежавшая преж-

де М. А, Губернаторову, а

нынче В, П. Стрепетову, оце-

нена иа «очень хорошо». Чер-
но-пегий Пират А, Г, Зубарева
аттестован тоже на «очень хо-

рошо», У Вулкана (владелец
Ю. Л. Урес) отмечены недо-

статки, не позволившие собаке
подняться на более высокую
ступень, в результате непра-

вильного прикуса оценка —

«удовлетворительно».

Впервые в нашем городе иа

выводке был представлен фокс-
терьер. Жесткошерстный трех-

цветный Шато (владелец В, Н,
Григорьев)   получил  «хорошо».

Смотрины четвероногих за-
кончились парадом спаниелей,
Кофейнопегая Цандра (владе-
лец В, И, Самсонов) не раз вы-

ставлялась в Ленинграде и бы-
ла удостоена серебряных и зо-

лотых медалей, У чемпионки

породы выросли две дочки, ко-

торые тоже присутствовали па

ринге: Санда (владелец П, И,
Васильев) аттестована на

«очень хорошо», а См айда
О, Н, Егорова, получила «от-

лично».

Выводка собак прошла орга-

низованно, увлекательно, на
высоком профессиональном
уровне,

Л. МАНДРЫКА,
обществ, корр.

ПРАВЛЕНИЕ

На очередном заседании
правления районного общества
охотников и рыболовов слуша-

ли отчеты председателей, неко-

торых первичных коллективов о
проведении биотехнических ме-

роприятий в закрепленных за

ними участках и охраны их от

браконьеров, О том, что охот-
угодья еще слабо охраняются,
говорил районный охотовед

Госохотинспекции А, Г, Зуба-
рев, А наши поля и леса еще
не совсем оскудели дичью, что

подтверждают состоявшиеся не-

давно в нашем районе област-
ные полевые испытания спание-

лей.
Испытаны были пять собак,

и две из них — Цандра В, И,
Самсонова и Сада С, Н, Звя-
гинцева — заслужили дипломы

III степени. Число дипломов,

полученных питомцами слаи-

цевских охотников, пополняет-

ся.

Правление обсудило также
ход перерегистрации охот-

ничьего оружия, вопросы тру-
доучастия членов общества но
приумножению природных бо-
гатств района,

В. ВАСИЛЬЕВ.
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ТАСС и АПН

сообщают...

ЗА    ВИТРИНОЙ

„ТИХООКЕАНСКОГО   РАЯ"
«Кто этот веселый джентль-

мен?» — задала однажды вопрос
своим читателям веллингтонская

газета «Ивнинг пост», поместив
фотомонтаж: премьер-министр и

министр финансов Новой Зелан-
дии Роберт Малдуи в костюме Де-
да Мороза. «Но в его мешке не
видно никаких экономических по-
дарков для простых людей», —

поведала она, заглянув в содер-
жимое министерского портфеля.

На протяжении ряда лет страна
заканчивает финансовый год с
огромным дефицитом платежного

баланса. Правительство не в со-
стоянии обуздать «галопирующую»

инфляцию.

В апреле . 1979 года «Ивнннг
пост» произвела контрольную за-
купку обычного для любой ново-
зеландской семьи набора ежене-
дельных продуктов — хлеб, яйца,
кофе, сахар, мука, молоко, масло,
чай — истратив 14 долларов 71
цент (100 новозеландских долла-
ров — 66 руб. 26 коп, — Ред.) . В
1979 году, свидетельствует газета,

такая «корзина» продуктов стоила
всего  4 доллара 92  цента!

В «корзине» оклендской газеты
«Ныо Зиленд геральд» — мясо,
рыба, овощи, фрукты, бакалея. В
начале нынешнего года она стои-
ла 64 доллара 1 цент, а в середи-
не 1974 года — . : .35 долларов
53 цента!

Новая Зеландия сегодня прочно
заняла место в ряду банкротов
западного мира — она зарабаты-
вает гораздо меньше, чем привык-
ла потреблять. «Ясно, что прави-
тельство не может контролировать
инфляцию или сдерживать рост
цен, — сделал вполне обоснован-
ный вывод генеральный секретарь
новозеландской федерации труда
Дж. Нокс. — Его экономическая
политика просто-напросто не сра-

батывает».

Зато срабатывает другая поли-
тика. «Ограбить Питера, чтобы
заплатить Полю» — так назвал

ее лидер лейбористской оппози-
цпи У. Роулннг, комментируя
практику субсидирования монопо-

лий за счет трудящихся.

По данным оклендского социо-

лога Дэвида Бедгуда, приведенным
в его работе «Массовая нищета
посреди изобилия; несостоятель-

ность государства благоденствия»,
около 40 процентов новозеланд-

цев, или почти 1 миллион чело-
век {!), живет сегодня ниже уров-
ня нищеты, определенного соот-

ветствующим актом Королевской
комиссии 1972 года.

В Новой Зеландии бедность за-

метна не сразу. Традиция отгора-

живаться от чуждого взора сте-

нами своего дома, завезенная

еще переселенцами из далекого

«туманного Альбиона», надежно

скрывает свидетельства крайнего
неблагополучия. Влагополучие же
видно лучше — палисадники, пар-

ки, особняки, дорогие автомаши-

ны, яхты.

Газета выходит
по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

О новозеландском обществе из-

давна сложился миф как о «бес-
классовом» на том, наверное, ос-
новании, что населявшие остро-

ва британские переселенцы в сво-

ем подавляющем большинстве
были людьми «среднего класса».

Несмотря на усиленные попытки

идеологов «свободного мира» со-

хранить этот миф, статистика не-

умолимо подтверждает, что в Но-
вой Зеландии живут сегодня та-

кие же имущие и неимущие, как

и в остальных западных странах:

каждый из полутора миллионов

новозеландских «питеров» за год

зарабатывает меньше, чем любой
из нескольких тысяч «полей» в

месяц. «Богатые становятся бога-
че, а бедные беднее», — резюми-

ровала газета «Доминион» очеред-

ную налогоплатежную сводку де-

партамента статистики.

У новозеландцев еще в памяти

те «золотые» времена, когда их

страну называли «тихоокеанским

раем» или «принадлежащей само-

му господу богу». Да, Новая Зе-
ландия считалась «заповедником

спокойной и изобильной жизни»,

«лабораторией социальных л по-

литических экспериментов». Ново-
зеландцы гордятся тем, что еще в

прошлом веке у них в стране бы-
ли введены равные с мужчинами

избирательные права для жен-
щин, пенсионное обеспечение, поз-

же — бесплатное больничное ле-

чение, зуболечение для детей,
среднее школьное образование —

смелые нововведения, завоевав-

шие Новой Зеландии славу «вит-

рины  западного  образа   жизни».

На каждых трех новозеландцев

приходится по две автомашины,

почти в каждом доме телевизор, те-

лефон, холодильник. До 1973 го-

да Новая Зеландия по уровню

жизни находилась в числе первых

среди стран — членов Организа-
ции экономического сотрудничест-

ва и развития. Сейчас она скати-
лась в самый конец списка. Для
автомашин нет бензина, из-за

экономии электроэнергии сокра-

щено время телепередач, электро-

обогреватели включаются лишь в

особых случаях, и многие новозе-

ландцы,  как  и  их  страна, живут

в долг.

«Битвой, чтобы спасти рай» на-

звал журнал «Таим» усилия, пред-

принимаемые новозеландскими

правящими кругами, чтобы выве-

сти страну из экономического ту-

пика. Только возможно ли? «Се-
годня Новая Зеландия — одно из

худшнх для жизни мест в мире»,

— заявил бывший председатель

новозеландской федерации труда

Томас Скнннер. А что будет завт-

ра?
С. ЗИМИН,'

собств. корр. АПН.
Веллингтон.

Анатолию Васильевичу
КУДЯНУ

Поздравляем с 50-летием. Жела-
ем  крепкого здоровья,   успехов  в

работе и долгих лет жизни.

Учащиеся  группы   231   179-го
Пушкинского    филиала   авто-

школы.

Телевидение

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 18 ИЮЛЯ

9.05 — «Творчество юных». 9.30
—  «И снова утро». Художествен-
ный фильм. 10.45 — «Клуб кино-
путешествий». По окончании —

Новости, 14.30 — Новости. 14.50—
«Твои труд, твоя высоха». Про-
грамма документальных фильмов.
16.00 — «А. И. Куприн. Страницы
жизни и творчества». 16.45 — Кон-
церт лауреата Международного
конкурса Л. Шириной. 17.15 —

«Отзовитесь, горнисты!». 18.00 —

«На стройках пятилетки». О про-

блемах развития Гаурдак-Карлюк-
ского промышленного района
Туркмении. 18.30 — «Стихи — де-

тям». 18.45 — «Сегодня в мире».

19.00 — «Подвиг». 19.35 — Премь-
ера телеспектакля «Ярость» (по
мотивам произведений Ю. Файби-
шенко). 1-я серия, 21.00 — «Вре-
мя». 21.35 — Час Большого сим-
фонического оркестра. По оконча-
нии — информационный выпуск

«Сегодня в мире».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА,  18 ИЮЛЯ

9.00 — Новости. 9.15 — «Бухта
радости». Художественный фильм.
2-я серия.   18.00 ------- Для детей.
«Как Маша поссорилась с подуш-
кой». Мультфильм. 18.10 — «Эко-
номика. Время. Мораль». Переда-
ча 2-я. 19.00 — «Ленинград». 19.30
—   «Телевизионный еж». 19.45 —

«Репортаж». Передача для моло-

дежи. 20.15 — «Новеллы о музы-
ке». «Урок танца». 21.00 — «Вре-
мя». 21.35 — «Музыкальные от-
крытки». 21.45 —Новости. 22.00 —

«Литературные путешествия». Ли-
тература и общественная жизнь
конца XIX — начала XX веков.

22.55 — Танцуют Нина и Влади-
мир Винниченко.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 18 ИЮЛЯ

14.25 — Программа передач.
16.45 — «Оперетта на экране».
17.55 — Вечерняя программа.
18.00 — «Актуальная камера» (на
русск. яз.). 18.15 — «Деревенские
невесты». Документальный фильм.
19.00 — «Работа и заработная
плата». 19.30 — «Молодежная
студия». «Лето в дружине». 20.00
—  «Человек и природа». 20.30 —

«Актуальная камера». 21.35 —

«На спартакиаде народов СССР».
21.45 — М. Лермонтов, «Два бра-
та».   Телеспектакль  (повторение).

К и н о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 18 июля

—  «Зигзаг удачи». Начало в 1,7,
19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
18 июля — «Операция  Ы и дру-^
гие приключения  Шурика». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 18 июля

—  «В день праздника». Начало в

11.50, 14.20, 16.10, 18, 19.50, 21
час 40 минут. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 10 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 18 июля —

«Отверженные». (Две серии). На-
чало в 17, 20 часов.

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
В связи с многочисленными

просьбами жителей города и в
целях повышения культуры

торговли пивные ларьки по
улицам Ленина и Гагарина пе-
реведены на новый порядок
торговли. Пиво продается на

вынос в посуду покупателей.
Горторг.
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СЛАНЦЕВСКИЙ
МЕЖСОВХОЗНЫЙ

ЛЕСПРОМХОЗ
КОМБИНАТА

«МЕЖСОВХОЗЛЕС»

НАПРАВЛЯЕТ

молодых людей в возрасте 15
лет и старше с образованием
8—10 классов в Лужскую ле-

сотехническую иколу на обуче-
ние специальностям:

МАШИНИСТ башенного кра-
на,

ОПЕРАТОР лесозаготови-

тельных машин,

ВАЛЬЩИК ЛЕСА.
Срок обучения 3 —6 месяцев.

За время учебы выплачивается

стипендия в размере 70 руб-
лей. Проезд до г. Луги и об-
ратно оплачивается леспром-
хозом. Начало занятий 1 авгу-

ста 1979 года. За направления-

ми обращаться по адресу: гор.
Сланцы, Комсомольское шоссе,
дом № 78, Телефон 2-26-75.

5-2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

тр«буются

для работы
на продовольственной базе
МАШИНИСТЫ холодильных

установок,

УЧЕНИКИ МАШИНИСТОВ
холодильных ■установок,

ПЛОТНИКИ,
СТОЛЯРЫ,
РАБОЧИЕ овощехранилища.

Приглашаются домохозяйки,
пенсионеры на летне-осённнй
период для работы продавцами

мелко-розничной торговой сети

(продавцы кваса, овощей). Оп-
лата труда сдельно-премиаль-

ная. За пенсионерами пенсия

сохраняется полностью.

ШКОЛА-МАГАЗИН
продовольственных товаров

производит набор
выпускников средних школ для

обучения профессии КОНТРО-
ЛЕРА-КАССИРА.

Срок обучения 6 месяцев,

стипендия в период обучения
от 53 до 63 рублей в месяц.

Очередной отпу.ек 24 рабочих
дня. Оплата труда после обуче-
ния 100—120 рублей.

Обращаться в отдел кадров

торга по адресу: ул. Ленина,
дом № 15. Телефоны 2-26-86,
2-22-52.
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СЛАНЦЕВСКОМУ
КОМБИНАТУ

СТРОИТЕЛЬНЫХ
МАТЕРИАЛОВ

требуются

КРАНОВЩИКИ башенных
кранов,

ЭКСКАВАТОРЩИК        экс-
каватора ЭО-3322А,

ТОКАРЬ,
ФОРМОВЩИКИ,
ПРЕССОВЩИКИ,
ГАСИЛЬЩИКИ,
РАСПРЕДЕЛИТЕЛИ масс,
ПРИГОТОВИТЕЛИ масс,
ЗОЛЬЩИКИ,
БУЛЬДОЗЕРИСТ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, Комсомольское шоссе,

дом № И, отдел кадров комби-
ната:
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СЛАНЦЕВСКОЙ
ПМК-15

срочно требуются

ТРАКТОРИСТЫ,
ШОФЕРЫ,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
АВТОГРЕЙДЕРИСТ.
Обращаться  в отдел кадров

ПМК-15. Телефон 2-29-56. Про-
езд автобусом маршрута № И
до остановки «Лесокомбинат».
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СЛАНЦЕВСКИЙ
ЦЕМЕНТНЫЙ

ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ

НА РАБОТУ

ЭНЕРГЕТИКА цеха «об-
жиг»,

ЗАМЕСТИТЕЛЯ НАЧАЛЬ-
НИКА цеха «карьер известня-
ка»,

ИНЖЕНЕРА - КОНСТРУК-
ТОРА,

МАСТЕРА по ремонту и экс-
плуатации оборудования паро-
водоцеха,

МАСТЕРА (в отделение упа-

ковки) железиодорожно-у пако-

вочного цеха,

ДИСПЕТЧЕРА железнодо-
рожно-упаковочного цеха,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ - РЕ-
МОНТНИКОВ,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту обо-
рудования,

ПОМ. МАШИНИСТА экска-

ватора,

МАШИНИСТА  бульдозера,
МАШИНИСТА гусеничного

крана ДЭК-25,
ТРАНСПОРТЕРЩИЦ,
МОТОРИСТОК - СМАЗЧИЦ

для работы в цехах «карьер

известняка», железнодорожно-
упаковочном,. «обжиг», сырье-

вых № I и № 2,
РАБОЧИХ на период капи-

тального ремонта железнодо-
рожных путей со сдельной оп-

латой труда.

Для вновь организуемого

цеха

требуются

ПЛОТНИКИ,
СТОЛЯРЫ,
МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ,
ФУТЕРОВЩИКИ,
КРОВЕЛЬЩИКИ,
ЖЕСТЯНЩИКИ,
ПОДСОБНЫЕ  РАБОЧИЕ.
С предложениями обращать-

ся в отдел кадров завода.
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СЛАНЦЕВСКОМУ
ТАРОРЕМОНТНОМУ

УЧАСТКУ

требуется

на постоянную работу
КАССИР.
Обращаться по адресу: Ком-

сомольское шоссе, дом № И.
Автобус маршрута № И, оста-

новка «Зеленая роща».
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КОМБИНАТ
«СТРОИДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу
БУХГАЛТЕРА   материально-

го учета в транспортный цех.

КРАНОВЩИКОВ   башенных
и мостовых кранов,

ШОФЕРА лесовоза,

ДЕЖУРНЫХ      СЛЕСАРЕЙ
лесоцеха,

БЕТОНЩИКОВ,
РАБОЧИХ   в лесоцех,

ЭЛЕКТРИКОВ и ЭЛЕКТРО-
СЛЕСАРЕЙ  КИПиА,

ПИЛОТОЧА.       ,„

-      6-3

Меняю двухкомнатную кварти-

ру в г. Шахты (Ростовская обл.)
на однокомнатную квартиру в
г. Сланцы. Обращаться по адре-
су: г. Сланцы, ул. Кирова, дом
№ 22, кв. № 1, после 18 часов.

Ремонтно - механический за-

вод выражает соболезнование
Ждановой Ирине Васильевне
по поводу безвременной смерти

матери ЛАЗАРЕВОЙ Софьи
Ивановны. .

Выражаем глубокое соболез-
нование Ждановой Ирине Ва-
сильевне по поводу безвремен-
ной смерти матери ЛАЗАРЕ-
ВОЙ Софьи Ивановны.

Сотрудники     технического

отдела РМЗ.
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